

Pressemitteilung

Freiburg, 20. Juli 2020

Deutscher Gründerpreis geht an Freiburger Schülerteams

Schüler des Rotteck-Gymnasiums in Kooperation mit dem Berthold Gymnasium in Freiburg als Firmengründer sehr erfolgreich

Beim Deutschen Gründerpreis der Sparkassenorganisation waren Schülergruppen aus Freiburg sehr erfolgreich. Die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau überreichte den Siegerteams für ihre spannenden Gründungsideen mehrere Geldpreise. Bei diesem Planspiel geht es um die Ausarbeitung eines Geschäfts- und Finanzplans, die Gestaltung eines ansprechenden Internetauftritts bis hin zur Erstellung einer Marketingstrategie – eben alles, was zu einer echten Firmengründung dazugehört.

Das Rennen beim diesjährigen Wettbewerb machte die Gruppe „BOB!“. Fünf Schülerinnen und Schüler von Rotteck- und Berthold Gymnasium tüftelten erfolgreich an Ihrer Idee - einen portablen, rollbaren Touchscreen zu entwickeln, der digitales Arbeiten auf vollkommen neue Art ermöglicht. Die Idee kam bei der Jury so gut an, dass das Team „BOB!“ auch auf Landesebene den 3. Platz belegte. Platz 2 sicherte sich das Team „RadFix“ gefolgt vom Team „X.Calibouré“.

(Foto Sparkasse)



Die Siegerteams mit Lehrer Heiko Utzinger

Beim Deutschen Gründerpreis für Schüler übernimmt jedes Teammitglied einen eigenen Verantwortungsbereich. „Selbständiges Denken und Handeln werden so gefördert. Die Schüler stärken ihre Team- und Führungsqualitäten und beweisen über vier Monate ihre Fähigkeiten, komplexe Fragestellungen mit Engagement und Kreativität zu lösen“, so Gudrun Öhler, Projektleiterin der Sparkasse.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferent
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1291
manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de